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Conseil d’établissement 

Procès-verbal 
De la séance ordinaire du 28 novembre 2023. 

Durée No Sujet Objet 

 1- Ouverture de la séance à 18h45.  

Résolution 
#CÉ  

23/24-13 
2- 

Secrétariat et présences 

a) Présences et quorum 

Sont présents(es) : 

 
Rébecca Allard, parent  
Josiane Arsenault-Dubé, membre de la communauté 
Dominic Décary, enseignant 
Anik Denicolaï, enseignante 
Lydia Desmarteau, parent 
Stéphane Donais, technicien en éducation spécialisée 
Catherine Duchesne, parent 
Viviane Fournier-Gamache, enseignante 
Johanne Le Blanc, directrice 
Caroline Roy-Malenfant 

      Guylaine Thivierge, secrétaire 
      Nadia Turcotte, parent 
 

Absence : Sonia Poliseno, technicienne du service de garde 
 

Constat 

Résolution 
#CÉ 

23/24-14 
3- 

Adoption de l'ordre du jour 

Il est proposé, par madame Anik Denicolaï, et il est résolu: 
 
QUE l'ordre du jour, tel que modifié, soit adopté : 

 
1. Ouverture de la séance 
2. Secrétariat et présences 
3. Adoption de l’ordre du jour 
4. Parole au public 
5. Mot de la présidente 
6. Mot de la direction 
7. Approbation et suivis du procès-verbal du 3 octobre 2023 

Adoption 
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Durée No Sujet Objet 

 
14. Bons coups, coups de cœur à l’école de l’Amitié 
15. Parole à la responsable du service de garde 
16. Parole à la représentante du comité de parents 
17. Parole aux membres 
18. Parole à la présidente  
19. Parole à la direction  
20. Parole au public 
21. Levée de la séance 

Adopté à l'unanimité. 

POINTS DE DÉCISIONS : POINTS D’INFORMATION 
 
8. Campagne de financement école 
9. Campagne de financement 

graduation 6ième année 
10. Évaluation du projet éducatif 19-

23 
11. Directive du MEQ sur 

l’interdiction du cellulaire en 
classe : amendement au code 
de vie de l’école 
 

12. Report de date de remise du PÉ 
et du plan d’action 23-27 

13. Déjeuner de Noël (camion 
Dubois) 

 

 4- 
Parole au public 

Rien à ajouter. 
 

 

 5- 
Parole à la présidente 

Madame Nadia Turcotte remercie les membres de leur présence et 
souhaite la bienvenue aux membres du CÉ. 
 

 

 6- 

Mot de la direction 

Madame Johanne Le Blanc remercie les membres de leur présence 
et leur souhaite la bienvenue. Madame Le Blanc mentionne aux 
membres que, compte tenu qu’une séquence de jours de grève est 
prévue lors de la date de la prochaine séance du CÉ, celle-ci devra 
être reportée.  
 

 

Résolution 
#CÉ 

23/24-15 
7- 

Approbation et suivi du procès-verbal du 7 juin 2023. 

L’adoption du procès-verbal est proposée par madame Vivianne 
Fournier-Gamache.  
 
Adopté à l’unanimité.   

 
Suivis : 
 
Tel que discuté lors de la séance antérieure, la compagnie Studio La 
pomme verte a été contactée, ainsi, le contrat avec cette compagnie 
a été reconduit pour les deux prochaines années.  
 

Adoption 
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Durée No Sujet Objet 
Les nouveaux chandails HPP ont bien été reçus et distribués aux 
élèves et aux membres du personnel. Leurs nouveaux propriétaires 
s’en déclarent tous satisfaits! 
 

 8- 
Campagne de financement école 

La prochaine campagne de financement prévue au calendrier est 
celle de la vente de chocolat. Tel que décidé par le CÉ, cette 
campagne sera tenue près de la date de la fête de Pâques. 

Information 

 9- 

Campagne de financement graduation 6ième année   

Une activité de soirée de jeux de société, ouverte au grand public, est 
proposée. Cette soirée se tiendrait le 7 décembre prochain de 18h à 
20h. L’entrée serait gratuite mais, la vente de breuvage, de collations 
et de billets de tirage permettrait d’amasser les profits qui seraient 
destinés aux activités de graduation des élèves de 6ième année.  

Madame Vivianne Fournier-Gamache propose l’adoption de cette 
proposition d’activité de financement pour nos élèves finissants.  

Adopté à l’unanimité. 

Adoption 

Résolution 
#CÉ 

23/24-16 
10- 

Évaluation du projet éducatif 19-23   

Madame Johanne Le Blanc présente aux membres le document 
Évaluation du projet éducatif. Tout comme lors des évaluations 
antérieures, des jetons de couleur ont été attribués dans le but 
d’évaluer l’atteinte du chacun des objectifs du projet éducatif. 

 Jeton rouge : cible non atteinte 
 Jeton jaune : à surveiller 
 Jeton vert : en voie de réalisation  

Madame Le Blanc mentionne que, comparativement aux années de 
pandémie, l’année dernière peut être qualifiée de plus normale. Il est 
à noter qu’une conseillère pédagogique a été impliquée tout au long 
de l’année. Beaucoup et travail et d’évolution ont pu être observés.  

La sous-participation des filles en sport demeure à ce jour une 
préoccupation importante. Toutefois, la mise sur pied d’activité 
parascolaires tels que le mini volleyball et la dance en ligne semble 
avoir un impact positif.  

Madame Le Blanc profite de l’occasion pour informer les membres 
que 13 écoles sur les 56 écoles primaires de notre secteur ont été 
ciblées, considérant qu’elles comptaient autour de 25% d’élèves à 
risque. L’école de l’Amitié se positionne au 11ième rang. Considérant 

Approbation 
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Durée No Sujet Objet 
cette réalité, ces milieux identifiés bénéficieront d’un soutien durant 
toutes les années du présent PEVR. 

Les membres approuvent à l’unanimité. 

 11- 

Directives du MEQ sur l’interdiction du cellulaire en classe : 
amendement au code de vie de l’école   

Tel qu’annoncé, le cellulaire en classe sera interdit à partir du 31 
décembre 2023. Un nouvel amendement au code de vie sera donc 
apporté au code de vie et sera applicable dès le 31 décembre 2023;  

 1ère offense : Le cellulaire est confisqué pour 1 journée 
 2ième offense : Les cellulaire est confisqué et les parents sont 

contactés car ce sont ces derniers qui devront venir 
récupérer le cellulaire.  
 

Information 

 11- 

Report de date de remise du PÉ et du plan d’action 

Madame Johanne le Blanc informe les membres que la date de remise 
du projet éducatif et du plan d’action, initialement prévue le 30 
novembre 2023, a été reportée au 29 février 2024.  

Madame Le Blanc spécifie que, contrairement au projet éducatif, le 
plan d’action n’est pas public et appartient à l’école. Les cibles qui s’y 
retrouvent sont renouvelables chaque année.  

Information 

 13- 

 
Déjeuner de Noël (camion Dubois) 
 

Le désormais traditionnel déjeuner de Noël aura lieu lors de la 
dernière journée d’école avant le départ pour le congé des fêtes (22 
décembre).  
 
Camion Dubois est maintenant l’organisateur de l’événement. Le buffet 
sera à nouveau servi au gymnase pour l’ensembles des élèves de 
l’école et des membres du personnel.  
 
La chorale de l’école s’exécutera pour un petit concert pour 
l’occasion et quelques élèves de la classe double présenteront une 
petite pièce de théâtre. 

Information  

 14- 

Bons coups ou coups de cœur à l’école de l’amitié 

Madame Catherine Duchesne souhaite partager son soutien aux 
membres du personnel concernant les journées de grève prévues.  

Monsieur Stéphane Donais souligne l’initiative et l’implication de 
messieurs Louis-Martin Gibeau et Alex Bernard concernant la sortie 

Information 
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Durée No Sujet Objet 
de nos élèves pour aller voir un match des Rockets à la Place Bell. Ce 
fut une réussite!  
 
Madame Lydia Desmarteau mentionne la qualité et la beauté des 
nouveaux chandails HPP. 
 

 15- 

Parole à la responsable du service de garde 

Madame Sonia Poliseno est absente. Madame Johanne Le Blanc 
mentionne aux membres que le service de garde sera impliqué dans 
le PEVR, les membres du personnel du service de garde ont eu une 
formation à ce sujet.  

Information 

 16- 

Parole à la représentante du comité de parents 

Madame caroline Roy-Malenfant a assisté à deux séances du comité 
de parents.  Une présentation du plan stratégique organisationnel et 
du PEVR par le directeur général était à l’ordre du jour. De plus, une 
révision est annoncée en ce qui concerne les campagnes de 
financement (davantage d’encadrement pour les campagnes de 
financement prévues pour les voyages entre autres).  

Information 

 17- Parole aux membres 

Rien à ajouter.   

Information 

 18- Parole à la présidente 

Madame Nadia Turcotte remercie les membres de leur présence. 

Information 

 19- Parole à la direction 

Madame Le Blanc remercie les membres de leur implication.   

Information 

 20- Parole au public 

Rien à ajouter. 

 

Résolution 

#CÉ 

23/24-17 

21- 

Levée de la séance 

Il est proposé par monsieur Dominic Décary et il est résolu : 

Que la séance soit levée à 19h50. 

Adopté à l’unanimité. 

Adoption 
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________________________    ________________________ 
Nadia Turcotte                              Johanne Le Blanc 
Présidente          Directrice 
 
 
________________________     
Guylaine Thivierge 
Secrétaire                 


